

CANYON

S A I N T E - A N N E

Il faut aider les Petraminis à sauver les fameux arcs-en-ciel du Canyon !

Vous connaissez les sentiers du Canyon, vous avez déjà traversé les 3 ponts suspendus mais :

- Connaissez-vous ces créatures qui se cachent derrière l'origine de cette beauté majestueuse?
- Pourriez-vous expliquer comment s'est créé le Canyon?
- Avez-vous rencontré ses gardiens ?

Entrez dans la légende et découvrez ce monde de roches et de couleurs.

De façon ludique, venez faire connaissance avec les Géants et les Petraminis, les peuples créateurs du Canyon Sainte-Anne. Doté de votre téléphone intelligent, sillonnez les sentiers et aidez les Petraminis à retrouver les couleurs de l'arc-en-ciel qui furent brisés par les Géants.

Une expérience interactive qui plaira aux visiteurs de tous âges.



Help the Petraminis recover the notorious rainbows of the Canyon!

You have already walked the paths of the Canyon and walked across our 3 suspension bridges, but:

- Do you know the creatures responsible for this majestic beauty?
- Do you know how the Canyon was created?
- Have you met its guardians?

Enter the legend and discover this world of rock and colours.

Come forth and meet the Giants and the Petraminis, Great Creators of Canyon Sainte-Anne. All along the pathway, smartphone in hand, help the Petraminis recover the rainbow's colours that were scattered by the Giants.

An interactive experience for all ages!

